

CSS AVANZA

LOS PACIENTES SON PRIMERO



CIUDAD DE LA SALUD
EL FUTURO ES HOY

Mañana martes cobran jubilados y pensionados

Pacientes renales: Caja de Seguro Social escucha y busca soluciones



Satisfechos con los esfuerzos que realiza la institución para mejorar la atención a su salud, se mostraron dirigentes de agrupaciones de pacientes renales al término de una reunión técnica de seguimiento con autoridades médicas de la CSS.

- “Me siento satisfecho, porque la institución escucha nuestras inquietudes y busca cómo resolverlas”: Alexander Pineda, presidente de la Asociación de Pacientes con Enfermedad Renal Crónica.
- “Nos sentimos muy satisfechos con los temas que nos afectan, hoy encontramos una respuesta satisfactoria”: Alonso Rodríguez, presidente de la Fundación Grupo de Pacientes en Diálisis.

Optimizamos climatización en sala de hemodiálisis

Optimizamos la climatización en el Centro de Atención Integral para Pacientes Renales, en Colón, mediante nuevas manejadoras de 40 y 30 toneladas, además de sistemas de protección para bacterias y condensadoras que mejorarán la atención en la Sala de Hemodiálisis, diálisis peritoneal, sala de espera, consulta externa y administración.

Colón tiene una nueva neumóloga

Una nueva neumóloga fue designada para atender a pacientes hospitalizados en el Hospital “Dr. Manuel Amador Guerrero” y en la Consulta Externa de la Policlínica “Dr. Hugo Spadafora Franco”, en Colón. En esta policlínica, durante el 2023, se han brindado 79 mil citas de especialidades.

Coordinamos operativo para fiestas de fin de año

La Caja de Seguro Social, en Coclé, coordina con la Policía Nacional, SINAPROC, Bomberos y el Ministerio de Salud, la implementación de los planes y estrategias que se desarrollarán en el Puesto Auxiliar Estratégico, en Río Hato, ante la alerta verde por las fiestas de fin de año.

“2023: AÑO DE RESULTADOS”

Av.434788

Acaba el año y el presupuesto 2024, sin definirse

Cortesía



Cortizo debe convocar a la Asamblea Nacional a sesiones extraordinarias.

JOSÉ AGUSTÍN DEL MAR

JOSE.DELMAR@ELSIGLO.COM.PA

Faltan días para que concluya el año 2023, y el Órgano Ejecutivo no se ha pronunciado sobre el proyecto de ley que dicta el Presupuesto General del Estado para la vigencia fiscal del año 2024.

Sectores políticos han señalado “intenciones” en torno a la iniciativa, que debería ser aprobada en sus tres debates en la Asamblea Nacional, antes del 31 de diciembre próximo.

El presidente del partido Panameñista y actual candidato a la vicepresidencia de la República, José Isabel Blandón, advirtió que todo indica que pretenden no presentarlo, para que ni siquiera se vote.

Blandón se basa en lo que dicta el artículo 272 de la Constitución Nacional que establece que “si el proyecto de Presupuesto General del Estado, no fuere votado a más tardar el primer día del año fiscal correspondiente, entrará en vigencia el proyecto propuesto por el Órgano Ejecutivo, el cual lo adoptará mediante decisión del Consejo de Gabinete”.

“Se están burlando de lo que dice la Constitución a través de esta triquiñuela” sos-

tuvo Blandón.

Exigen recortes

El proyecto de presupuesto anterior ascendía a 32,754.00 millones de dólares y concedía, solo a la Asamblea Nacional, más de \$200 millones, situación que genera suspicacias.

El diputado independiente Edison Broce señaló que sería “muy lamentable” que intenten pasarle por encima a la Asamblea Nacional.

“El presupuesto se ha manejado de manera irresponsable, sobre todo este gobierno. Solo del año 2019 a la fecha, van más de 20 mil millones de dólares en deudas”, dijo Broce.

Por su parte, la diputada del PRD y candidata presidencial por libre postulación, Zulay Rodríguez, destacó que los recortes presupuestales

deben ser a nivel de todas las esferas gubernamentales.

“Tienen que quitarle a los ministerios y aplicar rebajas al gasto público” sostuvo.

El pasado 20 de noviembre, el ministro de Economía y Finanzas, Héctor Alexander, anunció al país que el presupuesto 2024, sufriría cambios y su monto será menor con respecto al que originalmente fue sustentado ante el legislativo.

PRESUPUESTO
\$200 M

Fue la asignación original presentada para el Legislativo.